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編集後記
　　明けましておめでとうございます。本年もMC広報委員会を宜しくお
願いします。本編集後記は年末に書いております。皆さんは本日あたり
が仕事納めではないでしょうか。私にとって正月は一年の中で一番好き
な時です。正月は、一人で霧島の温泉旅館に連泊したり好きなように過
ごしていたのですが世間では又、コロナ禍が始まってきている様子で、用
心して近場で過ごすかなと考えております。今号も皆さんのご協力のお
かげで、良い新年号が出来ると確信しております。
 　　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　福山　宏

■事務局
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●●● １2月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 12月第二例会 ●●●

We Serve後藤　達也　年末商戦沢山のお買い上げありがとうございました。塩見
　　　　　　委員長お疲れ様でした !
伊藤　龍一　真鍋憲夫先生、あかがねマラソン5km 完走おめでとうご
　　　　　　ざいます。お疲れ様でした ! 本日在籍 10 年のシェブロン賞
　　　　　　をいただきました。10 年なんてあっという間ですね。これか
　　　　　　らも健康に気をつけて頑張ります !！
金田　智行　寒いですね。今日リーガに来る道中雹が降ってきました。本
　　　　　　格的な冬到来です。お体ご自愛下さい。年末商戦多大な
　　　　　　るご協力ありがとうございました。
神野　雄太　12月度ライオンズ月例ゴルフコンペ優勝しました。ハンディと
　　　　　　同伴者、土岐さん、白石誠一さんに恵まれました。
真鍋　憲夫　この冬一番の寒波がやって参りました。70 歳をオーバーす
　　　　　　ると寒さが身体にズッと応えます。どうぞ皆様にもお体ご自
　　　　　　愛下さい。来年 1 月 15日献血活動を予定していますので
　　　　　　どうぞよろしくお願いいたします。
加藤　久博　急に寒くなりました。風邪など引かないようにお体ご自愛下
　　　　　　さい。
田村　征夫　釣は楽しいでしょうね！！
大竹　崇夫　コロナ第 8波に気をつけましょう。
有富　正治　今日は寒いですね !またコロナにご注意下さい。
能瀬　伸一　寒くなってきました。日々 お忙しいとは思いますがどうぞご自
　　　　　　愛を!
永易　明洋　今から寒気が降りてきます。お体をご自愛下さい。神野さん
　　　　　　ゴルフ優勝おめでとうございます。
藤縄　洲二　後期高齢者になりました。3/4 世紀生きてきました。
大上　幸雄　急に冬らしい天気になってきました。皆様お体ご自愛下さ
　　　　　　い。
宇野　博文　我が家の庭に約 10 年前にライオンズクラブからいただい
　　　　　　た「サザンカ」の赤い花が咲いています。
石川　　稔　もう冬ですね。今日は新居浜でもアラレが降ってきました。
田村　慎二　寒くなってきましたのでお体に気をつけて下さい。
古川　貴章　寒いですね。
小野　周平　早 12月。時の流れについて行けません。
村上　博昭　寒くなりましたが、体調管理に十分気をつけて良い年末を
　　　　　　お過ごし下さい。
矢野　健司　急に寒くなりましたが、お体に気をつけて下さい。
福山　　宏　寒いです。お体に気をつけて !
塩見　秀晴　コロナが増えているようですが気をつけて感染予防に努め
　　　　　　ましょう。
西原　謙一　今年のカレンダーも残り1枚となりました。一年早いですね。
塩見　公一　年末商戦ご協力ありがとうございました。目標を大きく上回
　　　　　　りました。メチャメチャ嬉しいです。
青野　泰介　年末商戦、塩見委員長の頑張りに皆様応えて下さってあり
　　　　　　がとうございます。第二例会でお渡しします。今日はアレで
　　　　　　アレしますのでファインして早退です。すみません。
高木　泰斉　神野雄太さん先日のゴルフ部会の月例コンペでの優勝お
　　　　　　めでとうございます。
奥嶋啓一郎　久しぶりの例会出席できました。今年は三回クラスターにな
　　　　　　りましたが幸いなことに私はまだ陽性になっていないです。
　　　　　　危ないなと思ったらぜひ市の無料検査をして下さい。月三
　　　　　　回できます。
松浦　一雄　今日は忠臣蔵の討ち入りの日ですと車のエンジンをかけた
　　　　　　ときに言っていました。
山下　邦俊　サムライブルーよくやりました。
河端　信人　サッカーワールドカップも終盤です。決勝が楽しみです。
篠原　大蔵　サッカーワールドカップ感動しました。諦めない精神見習い
　　　　　　たいですね。
・・・寒くなってきました。皆様お体ご自愛下さい・・・
橋田信一朗／伊藤久門／大石隆憲／真木泰彦／近藤充徳

白石　誠一　先日はお祝い会を開催していただきありがとうございました。
後藤　達也　計画財務委員会のみさん年末商戦の商品仕分けに早くか
　　　　　　ら来ていただきご苦労様でした。メンバーの皆様沢山の購
　　　　　　入ありがとうございました。
佐伯　澄男　今年一年大変お世話になりました。2023 年も皆様にとって
　　　　　　良い年となりますように。
伊藤　龍一　高木君卓話ありがとうございました。今年も残すところ一
　　　　　　週間を切りました。皆様良いお年を!
大竹　崇夫　コロナに気をつけよい年をお迎え下さい。
伊藤　嘉秀　本年皆様に大変お世話になりました。来年も何卒宜しくお
　　　　　　願い申し上げます。子ども食堂オレンジキッチンに貴重な
　　　　　　寄付をいただきありがとうございました。大切に使わせてい
　　　　　　ただきます。
福山　　宏　飲まず食わずで頑張ります。皆様良いお年を!
金田　智行　極寒のなか愛リバー・愛ロード清掃参加していただいた皆
　　　　　　様ありがとうございました。良いお年をお迎え下さい。 
濱野　剛年　年末商戦ご協力ありがとうございました。ジュースもお買い
　　　　　　上げありがとうございます！
大上　幸雄　今年一年間大変お世話になりました。来年も宜しくお願い
　　　　　　します。
永易　明洋　色 と々お世話になりました。来年が良い年になりますように。
青野　泰介　皆様今年一年ありがとうございました。来年は良い一年に
　　　　　　なりますよう前向きにいきましょう!
新田　久司　計画財務委員会の皆さん年末商戦お疲れ様でした。
能瀬　伸一　一年あっという間でした。良いお年を!
古川　貴章　本年もお世話になりました。来年も宜しくお願いします。
宇野　博文　今期も半分が経過しました。後期も頑張りたいと思ってい
　　　　　　ます。
有富　正治　会員の皆様大変お世話になりました。来年も宜しくお願い
　　　　　　致します。
塩見　秀晴　来年はうさぎ年ですね。ピョンピョン跳ねるようになるぞ！
続木　　剛　今年は 4 年ぶりに嫁の実家（奈良）へ帰省します。コロナ
　　　　　　禍が来年は少しでも収まってほしいです。
近藤　充徳　3 年目のコロナ流行大変な年でしたが来年は良き年になり
　　　　　　ますように。
真鍋　憲夫　クリスマスも終わりいよいよ歳末ですね。昨日の全国高校
　　　　　　駅伝大会を TV で観戦しました。若人の力走に元気をも
　　　　　　らいました。メンバーの皆様一年間お世話になりました。
　　　　　　佳き新年をお迎え下さいませ。
篠原　大蔵　今年も一年ありがとうございました。来年も宜しくお願い致
　　　　　　します。
山下　邦俊　来年も宜しくお願い致します。
河端　信人　今年もお世話になりました。
石川　　稔　いよいよ今年も一週間となりました。皆さんありがとうござい
　　　　　　ました。皆さんには 2023 年が輝ける年となりますようにお
　　　　　　祈り申し上げます。
松浦　一雄　大晦日までにやるべき事を沢山残していますが今週は元日
　　　　　　まで好天気が続く天気予報なのでなんとかなりそうです。
　　　　　　それみたか常が大事じゃ、大晦日! 来年のために。
今村　　忍　寒さを言い訳に練習サボってます。31日頑張るzo～
藤縄　洲二　先日コロナの濃厚接触者になりました。身近になってきまし
　　　　　　た。孫 3 人もコロナでかえってこれなくなりました。良いお
　　　　　　年を!
高木　泰斉　年末年始は寒波が来るそうですのでお体ご自愛苦下さい。
塩見　公一　本日の商品手配ミス無く終わり安心しました。皆様ありがと
　　　　　　うございました。
神野　雄太　年末商戦メンバーの皆様のご協力に感謝します。
西原　謙一　寒い中第 2 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕お疲れ様でし
　　　　　　た。今年一年大変お世話になりました。
・・・今年一年大変お世話になりました。
　　　　　　　　　来年も宜しくお願い致します・・・
大石隆憲／真木泰彦／高橋在錫／上野　剛／伊藤久門／村上博昭
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計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (12月分 )

５７
１１
２７
４３
１３８

32
0
0
4
36

213,440
76,389

0
0

289,829

75.5
81.8
65.4
79.1
75.5

86.0
81.8
84.7
88.4
85.2

名 ％ ％ Ｈ 円

1月 誕生日おめでとうございます
　石川敏則、金田智行、高木泰斉

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １月１０日（火）18:30 ～ 商工会館 3F
１月第一例会 １月１１日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

１月第二例会 １月２５日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
MC広報委員会 １月　５日（木）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 １月　６日（金）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 １月１０日（火）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １月１２日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １月１６日（月）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 １月２４日（火）18:30 ～　事務局
会員会則委員会 １月２７日（金）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
令和５年度新年互礼会
　１月４日（水）11:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
令和 5年岡部歩乃佳後援会第１回理事会
　１月７日（土）18:30 ～　あぶら家
１月第一例　長寿のお祝い
　１月１０日（水）　リーガロイヤルホテル新居浜
新居浜青年会議所新年式典
　１月１３日（金）18:40 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
第２回献血奉仕
　１月１５日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
１月第二例会　元会長・幹事を称える会
　１月２５日（水）リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１月　８日（日）9:57 ～  　　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　1月 20 ～ 22 日親睦旅行 　  青森方面   
スポーツ部会　　　1月 13､27 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　　　　

　　　　　
第 2 回愛リバー・愛ロード清掃作業実施しました。

環境保全委員長　  塩 見  秀 晴　　　日時：令和 4年 12 月 18 日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺　　
　　　　　　　　　　　　        　

12 月理事・委員長会
12月 12日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

12月 4日 ( 日 )　新居浜CC

高 木 泰 斉

河 端 信 人

神 野 雄 太

村 上 博 昭

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝 ４６

４８
４１
５３

４５
５３
３９
５９

２０.８
２８.６
５.７
２９.０

９１
１０１
８０
１１２

７０.２
７２.４
７４.３
８３.０

●会長挨拶　後藤達也会長
●審議事項
１．子ども食堂支援金について　６０,０００円
　　・ えひめフードバンク愛顔　　３０,０００円　
　　・ 地域食堂オレンジキッチン　３０,０００円
２．第２回愛リバー・愛ロード清掃日程変更について
　１１月１３日（日）→１２月１８日（日）７:００～商工会館周辺
３．第 2回ガバナー諮問委員会ゾーンレベル会員委員会
　登録料について６,０００円（1,500 円×4）
４．高知りょうまＬＣ結成 25 周年記念式典登録料について
　６０,０００円（10,000 円×6）
５．新居浜ロータリークラブ創立 70 周年記念式典
　お祝いの支出について　１０,０００円
６．新居浜青年会議所新年式典会費の支出について
　８,０００円
７．長寿のお祝い予算について ２１,０００円
　（還暦 2名 , 古希 1名 , 喜寿 1, 卒寿 1名）
８．１１月第二夜間例会決算報告について
９．第２回献血予算案について　　　　
10．委員会開催の変更について
　・出席大会委員会
　　１２月２９日（木）→２６日（月）例会終了後　リーガ
　・青少年委員会
　１月３日（火）→　６日（金）１８:３０～　事務局
● 報告事項
１．第１回３奉仕委員会及び合同委員会

　１２月１０日（土）１３:３０～　まなべ結婚式場　香川県
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．新居浜ロータリークラブ創立 70 周年記念式典
　１２月１７日（土）１５:３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
   出席者 : 後藤達也会長　　　　　　　　　　　　　　　
３．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１２月１８日（日）７:００～　商工会館周辺
４．第 2回ガバナー諮問委員会ゾーンレベル会員委員会
　１２月２４日（土） １４:３０～　新居浜中央 LC
　出席者：後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智
　行幹事、伊藤龍一会員理事
５．１２月第二例会は１２月２６日（月）に変更になっております。
　年末商戦購入商品のお渡しもありますのでお間違えのないよ
　うお願いいたします。
● 委員会報告
　計画財務委員会
　　春の家族会を企画中、3月２６日で計画予定
　MC広報委員会
　　長寿の祝い等原稿依頼させていただきます。
　青少年委員会
　　えひめ学園との交流会を企画します。
　保健福祉委員会
　　次回の献血は1/15で計画しています。
　環境保全委員
　　12月18日に愛リバー・愛ロード清掃開催予定です。
　YCE・国際関係・ライオンズレオ委員
　　子ども食堂への支援宜しくお願い致します。

　去る 11 月 13 日実施予定の清掃作
業は雨天の為延期となっていた。
　約一ヵ月後の 12 月 18 日も生憎、
天気予報は芳しくなかった。おまけ
に雪も降るという予報。

しかし前々日、金曜日の後藤会長の
判断は正しかった。
　前日の夜半までぐずついた空模様は朝には風は
冷たいものの掃除のできるお天気に回復していた。
　私は子供の頃の遠足の時のように朝３時半に目
がさめてしまい寝過してもいけないし外は寒いし。
布団の中で２時間をうねすねと過ごした。
　早朝の外気温は４度。直前の例会で「雨おとこ」
の冠名をかぶせかねない藤縄テールの雰囲気に今
月の内に是が非でも済ませておきたかった。
　こんな寒いまだ薄暗い早朝にもかかわらず 28 名
の会員の参加を頂いた。
　第１回の気候のいい時でさえ 28 名の参加であり
今回参加いただいた方々本当にありがとうございま

した。
　「一日一善」という言葉がありますが朝から世の
中の為に少しだけ役立ったような気がして一日を楽
しく過ごせました。
　次回は 3 月 18日を予定しております。
委員会ではいつものおにぎりでは物足りない、何か
他のものも出そうという意見が出ております。
どうか期待しておいて下さい。金田幹事の用意し
てくれた大型の石油ストーブ温もりました。感謝申し
上げます。

しか
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第1493回  12 月第一例会
12月 14日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1494回  12 月第二例会
12月 26日（月）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居

第 2 回地区ガバナー諮問委員会並びに
ゾーンレベル会員委員会に参加して

幹　事　金 田  智 行　開催日：令和 4年 12 月 24 日（土）　開催地：新居浜中央 LC大会議室　　　　　　
　　　　　　　　　　　　        　

姉妹クラブ DC SANTA ANA ライオンズクラブ
結成 50 周年記念式典

会計　佐 伯  澄 男　　　　開催日：2022 年 11 月 12 日（土）　開催地：フィリピン共和国ダバオ市　　　
　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■マイルストーン・シェブロンアワード受賞
　在籍 10 年：松浦一雄、伊藤龍一
　在籍 20 年：近藤充徳
　在籍 25 年：近藤眞而
　在籍 30 年：神野雄太　
■審議事項
１．子ども食堂支援金について　
　・えひめフードバンク愛顔　　３０,０００円　
　・ 地域食堂オレンジキッチン　３０,０００円
２．第２回愛リバー・愛ロード清掃日程変更について
　１１月１３日（日）→１２月１８日（日）７:００～商工会館周辺
３．第 2回ガバナー諮問委員会ゾーンレベル会員委員会
　登録料について６,０００円（1,500 円×4）
４．高知りょうまＬＣ結成 25 周年記念式典登録料について
　６０,０００円（10,000 円×6）
５．新居浜ロータリークラブ創立 70 周年記念式典
　お祝いの支出について　１０,０００円
６．新居浜青年会議所新年式典会費の支出について
　８,０００円
７．長寿のお祝い予算について ２１,０００円
　（還暦 2名 , 古希 1名 , 喜寿 1, 卒寿 1名）
８．１１月第二夜間例会決算報告について
９．第２回献血予算案について　　　　
10．委員会開催の変更について
　・出席大会委員会
　１２月２９日（木）→２６日（月）例会終了後　リーガ
　・青少年委員会
　　１月　３日（火）→　６日（金）１８：３０～　事務局

・ 報告事項
１．第１回３奉仕委員会及び合同委員会
　１２月１０日（土）１３：３０～　まなべ結婚式場　香川県
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．新居浜ロータリークラブ創立 70 周年記念式典
　１２月１７日（土）１５：３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：後藤達也会長　　　　　　　　　　　　　　
３．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１２月１８日（日）７:００～　商工会館周辺
４．第 2回ガバナー諮問委員会ゾーンレベル会員委員会
　１２月２４日( 土 ) １４:３０～新居浜中央 LC
　出席者：後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智
　行幹事、伊藤龍一会員理事
５．１２月第二例会は１２月２８日（水）から２６日（月）に変更
　になっております。
　年末商戦購入商品のお渡しもありますのでお間違えのないよ
　うお願いいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会
　　11 月第 2 夜間例会決算報告、年末商戦について、春の
　　家族会について　　
　保健福祉委員会
　　来年 1/15に第 2回献血を予定しています。
　環境保全委員
　　12/18 愛リバー・愛ロード清掃について
■出席報告
　会員数５７名、出席４０名、欠席１７名、出席率７０.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥71,000　　ファイン　￥1,000
■閉会ゴング

令和 4 年 12 月 24 日（土）、新居
浜中央ライオンズクラブ大会議
室にて行われた第 2 回地区ガバ
ナー諮問委員会並びにゾーンレ
ベル会員委員会に後藤達也会長、
能瀬伸一副会長、伊藤龍一会員会

則委員長と参加しました。
第一回はコロナの影響で中止となり、今回が今
期最初となります。
　2R-GAT・GMT・会員会則委員の高橋康壽
様より、GMA（ゴローバルアクションチーム）
の内容、会員数の増強にどのように取り組むか、
また会員の脱落防止をどのように防いでいくの
かなどを詳しく語っていただきました。
その中で重点を置いている GMA（ギローバル
メンバーシップアプローチ）新クラブ（クラブ
支部）を結成し会員若返りを図る。新会員を迎
えて活性化を図る。といった取り組みは、随分

令和

能瀬

現状にそぐわない話だなと、少し首を傾けなが
ら聞きました。
　とはいえ、2R-1Z の他クラブの会員増強への
取り組みや、今期のガバナーの方針である子ど
も食堂の支援等、参考になることも多く大変勉
強になりました。

2022 年 11 月 12 日（土）にフィリピ
ン共和国ダバオ市 Acacia Hotel
にて記念式典が開催されました。
我々のクラブからは、6 名ほどで式
典に参加する予定で準備を進めて
いましたが、先方のクラブから日程変

更の連絡が入り、どうしても都合がつかず、出席を
断念することになりました。
　事前に皆様に、ご協力を頂き作成をした、お祝
いのビデオメッセージが式典で流されたようです。
また、先日の例会で皆様にお披露目した記念品を
贈りました。
先方のクラブとは、私が会長を務めた 2017 年度に
姉妹提携をさせて頂きました。提携後は、広島市
で開催された OSEAL フォーラムで懇親会を行った

のが最後で、コロナ禍があり久しく交流が出来てい
ません。我々の 60 周年記念の際にも、出席がか
なわず、同じようにビデオメッセージを頂きました。
　先方のクラブ会長 DERRICK TAN ライオンか
ら“また次回お会いしょう”とメッセージが届いてい
ます。
今後、益々、両クラブが発展し活発なアクテビティ
が行えることを祈念いたします。See you soon! 
再会が楽しみです。

20

いま

我がクラブよりの記念品

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■卓話「インボイス制度について」　高木泰斉ライ

オン

■審議事項
　なし
■幹事報告
・ 報告事項
１．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１２月１８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L後藤達也、L能瀬伸一、L大上幸雄、L金田智行、
　L 高木泰斉、L 永易明洋、L 神野雄太、L 高橋在錫、L
　西原謙一、　L 三木悠司、L 福山 宏、L 山下邦俊、L 加  
　藤久博、L 古川貴章、L 伊藤嘉秀、L 岡村真里哉、L 小
　野周平、L真鍋憲夫、L河端信人、L石川　稔、L近藤充徳、
　L 塩見秀晴、L 天野　淳、L 石川敏則、L 伊藤久門、L
　田村慎二、L矢野健司、事務局　　２８名
２．第 2回ガバナー諮問委員会ゾーンレベル会員委員会
　１２月２４日( 土 ) １４：３０～新居浜中央 LC
　出席者：後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智
　行幹事、伊藤龍一会員理事

３．令和５年 新年互礼会
　１月４日( 水 )　11:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
　参加者：後藤達也会長
４．令和５年 岡部歩乃佳後援会第１回理事会
　１月７日（土）18:30 ～　あぶら家
　出席者：後援会理事者 L 佐伯澄男、L白石誠一、L後藤
　達也、L岡村真里哉、L永易明洋
　オブザーバー L 金田智行、L伊藤嘉秀
５．子ども食堂支援金贈呈について
　・ えひめフードバンク愛顔　　１２月２３日（金）
　・ 地域食堂オレンジキッチン　１２月２４日（土）
　後藤達也会長、金田智行幹事が出向きます。
６．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（木）～１月４日（水）の間お休みいたします。
■委員会報告
　環境保全委員
　　第 2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕参加のお礼
■出席報告
　会員数５７名、出席４６名、欠席１１名、出席率 80.7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥131,000　　ファイン￥1,000
■閉会ゴング



Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

 4 .  5 .

第６回あかがねマラソンに参加して
保健福祉委員長　真 鍋  憲 夫　　　　　　　　
　　　　　　　　　　        　

　　　　　
白石 誠一氏を祝う会

MC広報委員長　 福 山 　宏　開催日：令和 4年 12 月 15 日（木）　開催地：リーガロイヤルホテル新居浜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　 1 2 月 1 5 日（木）
18:30 よりリーガロイ
ヤルホテルにて開催
されました「白石誠
一氏を祝う会に参加

してきました。
11 月１日に開かれた新居浜商工会
議所臨時総会において白石誠一ライ

オン

が副会頭に選任され、新居浜商工
会議所副会頭として地域経済界を
牽引引する白石誠一ライ

オンを励まし称え
る目的で開催されました。
　（発起人代表）神野雄太ライ

オン、（発起人）後藤達
也会長、（世話人）金田智行幹事の皆さんのお世
話の元、新居浜ライオンズクラブからは約４０名の
会員の参加となり、大変盛大な会となりました。
　開会の言葉並びに祝辞は後藤達也会長より、白
石誠一ライ

オンの行動力と更に踏み出す姿勢に感銘を受
け、大変影響を受けており、これからも背中を見て
いきたい。新居浜の地域、社会に貢献して来たか
らこそ選任された大変名誉な事。
皆でお祝いをしましょう。更なるご活躍を祈念します。
との挨拶にて開宴されました。
　発起人代表の神野雄太ライ

オンの祝辞では、当初は
皆で一杯飲みながら、こじんまりと開催するつもりで
有ったが、伊藤嘉秀ライ

オンに相談したところ、プロデュ
ースをしていただき、立派な会場で沢山の参加で
大変有難うございます。
２５年前は近藤眞而ライ

オンのお父様、近藤弘様が副会
頭を務められて、それ以来の事。本日は時間の許
す限り、お祝いをしましょう。
ご健勝ご多幸を祈念しております。と、ご挨拶をい
ただきました。
　友人代表では大竹崇夫ライ

オンの祝辞は、若い頃から
同じ業界で一緒に汗をかいてきました。
昔は評判の悪い業界、努力して、現在はクリーン

になりました。青年会議所に同期で
入会してボランティアを頑張り、３０
数年、お付き合いさせていただい
ています。
副会頭は通過点、会頭やガバナー
を目指してください。と、ご挨拶を
いただきました。
　白石誠一ライ

オンからのご挨拶は、企
画していただいた方、参加いただ
いた方、有難うございます。
昔、先輩の岡田賢治さんに、何か
の役を引き受けた時は「頑張ってる

ね」と声をかけて励ましていただいた思い出があり
ます。
４０代より石川敏則ライ

オンが会長の時に幹事を務めさせ
ていただいてから、ライオンズ活動に没頭しました。
　副会頭となり、地域の為、人の為、３年間、一
生懸命に頑張る所存です。皆さま、ご指導ご鞭撻
を宜しくお願いします。
　そして事務局員　白石康代さんから花束贈呈、
大上幸雄第二副会長の乾杯により宴会となりまし
た。途中で加藤久博ライオンの思い出話と祝辞や、
中締挨拶に能瀬伸一第一副会長の身体を第一に
考えて頑張って下さい。そして一本締めにて、会
は締められました。
　二次会にも、大勢の会員が参加し、大いに歌っ
て飲んで大変盛況な会となりました。

して

　１２月４日（日）第６回あかがねマ
ラソンが開催されました。
　初めて私が参加したのは、令
和元年１２月８日開催の第３回でし
た。

　 フルマラソンはとても無理だと思って
いましたが、６０歳以上５㎞男子の部があるという
のを何かで知ったので１度様子を見に行ってみよう
と見学に行きました。
　地元開催なので松山の愛媛マラソンや、高知の
龍馬マラソンのように前日に宿泊しないといけないと
いうこともないので、どうにかなるかな～と思い参加
を決めました。
　昔、中学、高校の運動会では短距離走は全然
駄目でした。しかし校内マラソン大会など長距離走
だと何とか完走でき、成績も上位半分には入ってい
たので少し自信がありました。
そんなこんなで、マラソンへの挑戦が私の胸の中
でふつふつと湧きたって、さめることはありませんで
した。それ以前は、マラソンや駅伝などのＴＶ番組
が放送されていてもあまり興味もなく積極的に見よう
とも思いませんでした。
それがふとしたきっかけで年末の全国高校駅伝大
会や、例年慣例の正月２，３日の箱根駅伝大会を
観戦するようになりました。一度、大阪国際女子マ
ラソンを現地で直接見て応援できたのもラッキーで
した。
それまでのマラソンレースの観戦、応援する立場か
ら、反対に自分の足で、日頃は走れない一般道路
を一歩一歩ゴールを目指してみたいと思いました。
そして、オリンピック選手のようにゴールのテープを
切ってみたいと思ったのです。
山登りで一歩一歩頂上をめざし、ついに一番高い

頂上（ゴール）に到達したときの感動は、それま
でのすべての苦労が振り払われます。
富士山やエベレストでなくても煙突山や金子山展望
台でも同じように味わえます。なんて安上がりで、
体によく、なんの道具もなしで、自分の足だけで達
成できる、ああなんてすばらしいことか‼
そんなこんなで今まで３回も何とか完走できました。
毎回医院のスタッフ、家族、患者さん、ライオンズ
のメンバーの方々にも熱い声援をもらいくじけそうな
気力、体力にパワーをいただきゴールでき本当にラ
ッキーでした。あと何回走れるかわかりませんが、
走れるうちは継続したいと思っています。
　どうぞライオンズのメンバーの皆様も、ご自分の
体力に合った距離を無理をせず、一度参加しませ
んか？
　地元新居浜のすばらしいあかがねマラソンが、
新居浜だけでなく、四国、中国、全国の方々にも
気持ちよくランニングしていただき、健康増進に役
立ってほしいです。
　本年も一緒に走っていただいた、ゲストランナー
の元箱根駅伝レジェンド山の神である、柏原竜二
選手に厚くお礼申し上げます。

フル
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第６回あかがねマラソンに参加して
保健福祉委員長　真 鍋  憲 夫　　　　　　　　
　　　　　　　　　　        　

　　　　　
白石 誠一氏を祝う会

MC広報委員長　 福 山 　宏　開催日：令和 4年 12 月 15 日（木）　開催地：リーガロイヤルホテル新居浜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　 1 2 月 1 5 日（木）
18:30 よりリーガロイ
ヤルホテルにて開催
されました「白石誠
一氏を祝う会に参加

してきました。
11 月１日に開かれた新居浜商工会
議所臨時総会において白石誠一ライ

オン

が副会頭に選任され、新居浜商工
会議所副会頭として地域経済界を
牽引引する白石誠一ライ

オンを励まし称え
る目的で開催されました。
　（発起人代表）神野雄太ライ

オン、（発起人）後藤達
也会長、（世話人）金田智行幹事の皆さんのお世
話の元、新居浜ライオンズクラブからは約４０名の
会員の参加となり、大変盛大な会となりました。
　開会の言葉並びに祝辞は後藤達也会長より、白
石誠一ライ

オンの行動力と更に踏み出す姿勢に感銘を受
け、大変影響を受けており、これからも背中を見て
いきたい。新居浜の地域、社会に貢献して来たか
らこそ選任された大変名誉な事。
皆でお祝いをしましょう。更なるご活躍を祈念します。
との挨拶にて開宴されました。
　発起人代表の神野雄太ライ

オンの祝辞では、当初は
皆で一杯飲みながら、こじんまりと開催するつもりで
有ったが、伊藤嘉秀ライ

オンに相談したところ、プロデュ
ースをしていただき、立派な会場で沢山の参加で
大変有難うございます。
２５年前は近藤眞而ライ

オンのお父様、近藤弘様が副会
頭を務められて、それ以来の事。本日は時間の許
す限り、お祝いをしましょう。
ご健勝ご多幸を祈念しております。と、ご挨拶をい
ただきました。
　友人代表では大竹崇夫ライ

オンの祝辞は、若い頃から
同じ業界で一緒に汗をかいてきました。
昔は評判の悪い業界、努力して、現在はクリーン

になりました。青年会議所に同期で
入会してボランティアを頑張り、３０
数年、お付き合いさせていただい
ています。
副会頭は通過点、会頭やガバナー
を目指してください。と、ご挨拶を
いただきました。
　白石誠一ライ

オンからのご挨拶は、企
画していただいた方、参加いただ
いた方、有難うございます。
昔、先輩の岡田賢治さんに、何か
の役を引き受けた時は「頑張ってる

ね」と声をかけて励ましていただいた思い出があり
ます。
４０代より石川敏則ライ

オンが会長の時に幹事を務めさせ
ていただいてから、ライオンズ活動に没頭しました。
　副会頭となり、地域の為、人の為、３年間、一
生懸命に頑張る所存です。皆さま、ご指導ご鞭撻
を宜しくお願いします。
　そして事務局員　白石康代さんから花束贈呈、
大上幸雄第二副会長の乾杯により宴会となりまし
た。途中で加藤久博ライオンの思い出話と祝辞や、
中締挨拶に能瀬伸一第一副会長の身体を第一に
考えて頑張って下さい。そして一本締めにて、会
は締められました。
　二次会にも、大勢の会員が参加し、大いに歌っ
て飲んで大変盛況な会となりました。

して

　１２月４日（日）第６回あかがねマ
ラソンが開催されました。
　初めて私が参加したのは、令
和元年１２月８日開催の第３回でし
た。

　 フルマラソンはとても無理だと思って
いましたが、６０歳以上５㎞男子の部があるという
のを何かで知ったので１度様子を見に行ってみよう
と見学に行きました。
　地元開催なので松山の愛媛マラソンや、高知の
龍馬マラソンのように前日に宿泊しないといけないと
いうこともないので、どうにかなるかな～と思い参加
を決めました。
　昔、中学、高校の運動会では短距離走は全然
駄目でした。しかし校内マラソン大会など長距離走
だと何とか完走でき、成績も上位半分には入ってい
たので少し自信がありました。
そんなこんなで、マラソンへの挑戦が私の胸の中
でふつふつと湧きたって、さめることはありませんで
した。それ以前は、マラソンや駅伝などのＴＶ番組
が放送されていてもあまり興味もなく積極的に見よう
とも思いませんでした。
それがふとしたきっかけで年末の全国高校駅伝大
会や、例年慣例の正月２，３日の箱根駅伝大会を
観戦するようになりました。一度、大阪国際女子マ
ラソンを現地で直接見て応援できたのもラッキーで
した。
それまでのマラソンレースの観戦、応援する立場か
ら、反対に自分の足で、日頃は走れない一般道路
を一歩一歩ゴールを目指してみたいと思いました。
そして、オリンピック選手のようにゴールのテープを
切ってみたいと思ったのです。
山登りで一歩一歩頂上をめざし、ついに一番高い

頂上（ゴール）に到達したときの感動は、それま
でのすべての苦労が振り払われます。
富士山やエベレストでなくても煙突山や金子山展望
台でも同じように味わえます。なんて安上がりで、
体によく、なんの道具もなしで、自分の足だけで達
成できる、ああなんてすばらしいことか‼
そんなこんなで今まで３回も何とか完走できました。
毎回医院のスタッフ、家族、患者さん、ライオンズ
のメンバーの方々にも熱い声援をもらいくじけそうな
気力、体力にパワーをいただきゴールでき本当にラ
ッキーでした。あと何回走れるかわかりませんが、
走れるうちは継続したいと思っています。
　どうぞライオンズのメンバーの皆様も、ご自分の
体力に合った距離を無理をせず、一度参加しませ
んか？
　地元新居浜のすばらしいあかがねマラソンが、
新居浜だけでなく、四国、中国、全国の方々にも
気持ちよくランニングしていただき、健康増進に役
立ってほしいです。
　本年も一緒に走っていただいた、ゲストランナー
の元箱根駅伝レジェンド山の神である、柏原竜二
選手に厚くお礼申し上げます。

フル
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第1493回  12 月第一例会
12月 14日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1494回  12 月第二例会
12月 26日（月）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居

第 2 回地区ガバナー諮問委員会並びに
ゾーンレベル会員委員会に参加して

幹　事　金 田  智 行　開催日：令和 4年 12 月 24 日（土）　開催地：新居浜中央 LC大会議室　　　　　　
　　　　　　　　　　　　        　

姉妹クラブ DC SANTA ANA ライオンズクラブ
結成 50 周年記念式典

会計　佐 伯  澄 男　　　　開催日：2022 年 11 月 12 日（土）　開催地：フィリピン共和国ダバオ市　　　
　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■マイルストーン・シェブロンアワード受賞
　在籍 10 年：松浦一雄、伊藤龍一
　在籍 20 年：近藤充徳
　在籍 25 年：近藤眞而
　在籍 30 年：神野雄太　
■審議事項
１．子ども食堂支援金について　
　・えひめフードバンク愛顔　　３０,０００円　
　・ 地域食堂オレンジキッチン　３０,０００円
２．第２回愛リバー・愛ロード清掃日程変更について
　１１月１３日（日）→１２月１８日（日）７:００～商工会館周辺
３．第 2回ガバナー諮問委員会ゾーンレベル会員委員会
　登録料について６,０００円（1,500 円×4）
４．高知りょうまＬＣ結成 25 周年記念式典登録料について
　６０,０００円（10,000 円×6）
５．新居浜ロータリークラブ創立 70 周年記念式典
　お祝いの支出について　１０,０００円
６．新居浜青年会議所新年式典会費の支出について
　８,０００円
７．長寿のお祝い予算について ２１,０００円
　（還暦 2名 , 古希 1名 , 喜寿 1, 卒寿 1名）
８．１１月第二夜間例会決算報告について
９．第２回献血予算案について　　　　
10．委員会開催の変更について
　・出席大会委員会
　１２月２９日（木）→２６日（月）例会終了後　リーガ
　・青少年委員会
　　１月　３日（火）→　６日（金）１８：３０～　事務局

・ 報告事項
１．第１回３奉仕委員会及び合同委員会
　１２月１０日（土）１３：３０～　まなべ結婚式場　香川県
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．新居浜ロータリークラブ創立 70 周年記念式典
　１２月１７日（土）１５：３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：後藤達也会長　　　　　　　　　　　　　　
３．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１２月１８日（日）７:００～　商工会館周辺
４．第 2回ガバナー諮問委員会ゾーンレベル会員委員会
　１２月２４日( 土 ) １４:３０～新居浜中央 LC
　出席者：後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智
　行幹事、伊藤龍一会員理事
５．１２月第二例会は１２月２８日（水）から２６日（月）に変更
　になっております。
　年末商戦購入商品のお渡しもありますのでお間違えのないよ
　うお願いいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会
　　11 月第 2 夜間例会決算報告、年末商戦について、春の
　　家族会について　　
　保健福祉委員会
　　来年 1/15に第 2回献血を予定しています。
　環境保全委員
　　12/18 愛リバー・愛ロード清掃について
■出席報告
　会員数５７名、出席４０名、欠席１７名、出席率７０.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥71,000　　ファイン　￥1,000
■閉会ゴング

令和 4 年 12 月 24 日（土）、新居
浜中央ライオンズクラブ大会議
室にて行われた第 2 回地区ガバ
ナー諮問委員会並びにゾーンレ
ベル会員委員会に後藤達也会長、
能瀬伸一副会長、伊藤龍一会員会

則委員長と参加しました。
第一回はコロナの影響で中止となり、今回が今
期最初となります。
　2R-GAT・GMT・会員会則委員の高橋康壽
様より、GMA（ゴローバルアクションチーム）
の内容、会員数の増強にどのように取り組むか、
また会員の脱落防止をどのように防いでいくの
かなどを詳しく語っていただきました。
その中で重点を置いている GMA（ギローバル
メンバーシップアプローチ）新クラブ（クラブ
支部）を結成し会員若返りを図る。新会員を迎
えて活性化を図る。といった取り組みは、随分

令和

能瀬

現状にそぐわない話だなと、少し首を傾けなが
ら聞きました。
　とはいえ、2R-1Z の他クラブの会員増強への
取り組みや、今期のガバナーの方針である子ど
も食堂の支援等、参考になることも多く大変勉
強になりました。

2022 年 11 月 12 日（土）にフィリピ
ン共和国ダバオ市 Acacia Hotel
にて記念式典が開催されました。
我々のクラブからは、6 名ほどで式
典に参加する予定で準備を進めて
いましたが、先方のクラブから日程変

更の連絡が入り、どうしても都合がつかず、出席を
断念することになりました。
　事前に皆様に、ご協力を頂き作成をした、お祝
いのビデオメッセージが式典で流されたようです。
また、先日の例会で皆様にお披露目した記念品を
贈りました。
先方のクラブとは、私が会長を務めた 2017 年度に
姉妹提携をさせて頂きました。提携後は、広島市
で開催された OSEAL フォーラムで懇親会を行った

のが最後で、コロナ禍があり久しく交流が出来てい
ません。我々の 60 周年記念の際にも、出席がか
なわず、同じようにビデオメッセージを頂きました。
　先方のクラブ会長 DERRICK TAN ライオンか
ら“また次回お会いしょう”とメッセージが届いてい
ます。
今後、益々、両クラブが発展し活発なアクテビティ
が行えることを祈念いたします。See you soon! 
再会が楽しみです。

20

いま

我がクラブよりの記念品

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■卓話「インボイス制度について」　高木泰斉ライ

オン

■審議事項
　なし
■幹事報告
・ 報告事項
１．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１２月１８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L後藤達也、L能瀬伸一、L大上幸雄、L金田智行、
　L 高木泰斉、L 永易明洋、L 神野雄太、L 高橋在錫、L
　西原謙一、　L 三木悠司、L 福山 宏、L 山下邦俊、L 加  
　藤久博、L 古川貴章、L 伊藤嘉秀、L 岡村真里哉、L 小
　野周平、L真鍋憲夫、L河端信人、L石川　稔、L近藤充徳、
　L 塩見秀晴、L 天野　淳、L 石川敏則、L 伊藤久門、L
　田村慎二、L矢野健司、事務局　　２８名
２．第 2回ガバナー諮問委員会ゾーンレベル会員委員会
　１２月２４日( 土 ) １４：３０～新居浜中央 LC
　出席者：後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智
　行幹事、伊藤龍一会員理事

３．令和５年 新年互礼会
　１月４日( 水 )　11:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
　参加者：後藤達也会長
４．令和５年 岡部歩乃佳後援会第１回理事会
　１月７日（土）18:30 ～　あぶら家
　出席者：後援会理事者 L 佐伯澄男、L白石誠一、L後藤
　達也、L岡村真里哉、L永易明洋
　オブザーバー L 金田智行、L伊藤嘉秀
５．子ども食堂支援金贈呈について
　・ えひめフードバンク愛顔　　１２月２３日（金）
　・ 地域食堂オレンジキッチン　１２月２４日（土）
　後藤達也会長、金田智行幹事が出向きます。
６．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（木）～１月４日（水）の間お休みいたします。
■委員会報告
　環境保全委員
　　第 2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕参加のお礼
■出席報告
　会員数５７名、出席４６名、欠席１１名、出席率 80.7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥131,000　　ファイン￥1,000
■閉会ゴング
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (12月分 )

５７
１１
２７
４３
１３８

32
0
0
4
36

213,440
76,389

0
0

289,829

75.5
81.8
65.4
79.1
75.5

86.0
81.8
84.7
88.4
85.2

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

1月 誕生日おめでとうございます
　石川敏則、金田智行、高木泰斉

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き行  事  予  定

会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １月１０日（火）18:30 ～ 商工会館 3F
１月第一例会 １月１１日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

１月第二例会 １月２５日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
MC広報委員会 １月　５日（木）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 １月　６日（金）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 １月１０日（火）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １月１２日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １月１６日（月）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 １月２４日（火）18:30 ～　事務局
会員会則委員会 １月２７日（金）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
令和５年度新年互礼会
　１月４日（水）11:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
令和 5年岡部歩乃佳後援会第１回理事会
　１月７日（土）18:30 ～　あぶら家
１月第一例　長寿のお祝い
　１月１０日（水）　リーガロイヤルホテル新居浜
新居浜青年会議所新年式典
　１月１３日（金）18:40 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
第２回献血奉仕
　１月１５日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
１月第二例会　元会長・幹事を称える会
　１月２５日（水）リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１月　８日（日）9:57 ～  　　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　1月 20 ～ 22 日親睦旅行 　  青森方面   
スポーツ部会　　　1月 13､27 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　　　　

　　　　　
第 2 回愛リバー・愛ロード清掃作業実施しました。

環境保全委員長　  塩 見  秀 晴　　　日時：令和 4年 12 月 18 日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺　　
　　　　　　　　　　　　        　

12 月理事・委員長会
12月 12日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

12月 4日 ( 日 )　新居浜CC

高 木 泰 斉

河 端 信 人

神 野 雄 太

村 上 博 昭

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

４６
４８
４１
５３

４５
５３
３９
５９

２０.８
２８.６
５.７
２９.０

９１
１０１
８０
１１２

７０.２
７２.４
７４.３
８３.０

●会長挨拶　後藤達也会長
●審議事項
１．子ども食堂支援金について　６０,０００円
　　・ えひめフードバンク愛顔　　３０,０００円　
　　・ 地域食堂オレンジキッチン　３０,０００円
２．第２回愛リバー・愛ロード清掃日程変更について
　１１月１３日（日）→１２月１８日（日）７:００～商工会館周辺
３．第 2回ガバナー諮問委員会ゾーンレベル会員委員会
　登録料について６,０００円（1,500 円×4）
４．高知りょうまＬＣ結成 25 周年記念式典登録料について
　６０,０００円（10,000 円×6）
５．新居浜ロータリークラブ創立 70 周年記念式典
　お祝いの支出について　１０,０００円
６．新居浜青年会議所新年式典会費の支出について
　８,０００円
７．長寿のお祝い予算について ２１,０００円
　（還暦 2名 , 古希 1名 , 喜寿 1, 卒寿 1名）
８．１１月第二夜間例会決算報告について
９．第２回献血予算案について　　　　
10．委員会開催の変更について
　・出席大会委員会
　　１２月２９日（木）→２６日（月）例会終了後　リーガ
　・青少年委員会
　１月３日（火）→　６日（金）１８:３０～　事務局
● 報告事項
１．第１回３奉仕委員会及び合同委員会

　１２月１０日（土）１３:３０～　まなべ結婚式場　香川県
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．新居浜ロータリークラブ創立 70 周年記念式典
　１２月１７日（土）１５:３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
   出席者 : 後藤達也会長　　　　　　　　　　　　　　　
３．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１２月１８日（日）７:００～　商工会館周辺
４．第 2回ガバナー諮問委員会ゾーンレベル会員委員会
　１２月２４日（土） １４:３０～　新居浜中央 LC
　出席者：後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智
　行幹事、伊藤龍一会員理事
５．１２月第二例会は１２月２６日（月）に変更になっております。
　年末商戦購入商品のお渡しもありますのでお間違えのないよ
　うお願いいたします。
● 委員会報告
　計画財務委員会
　　春の家族会を企画中、3月２６日で計画予定
　MC広報委員会
　　長寿の祝い等原稿依頼させていただきます。
　青少年委員会
　　えひめ学園との交流会を企画します。
　保健福祉委員会
　　次回の献血は1/15で計画しています。
　環境保全委員
　　12月18日に愛リバー・愛ロード清掃開催予定です。
　YCE・国際関係・ライオンズレオ委員
　　子ども食堂への支援宜しくお願い致します。

　去る 11 月 13 日実施予定の清掃作
業は雨天の為延期となっていた。
　約一ヵ月後の 12 月 18 日も生憎、
天気予報は芳しくなかった。おまけ
に雪も降るという予報。

しかし前々日、金曜日の後藤会長の
判断は正しかった。
　前日の夜半までぐずついた空模様は朝には風は
冷たいものの掃除のできるお天気に回復していた。
　私は子供の頃の遠足の時のように朝３時半に目
がさめてしまい寝過してもいけないし外は寒いし。
布団の中で２時間をうねすねと過ごした。
　早朝の外気温は４度。直前の例会で「雨おとこ」
の冠名をかぶせかねない藤縄テールの雰囲気に今
月の内に是が非でも済ませておきたかった。
　こんな寒いまだ薄暗い早朝にもかかわらず 28 名
の会員の参加を頂いた。
　第１回の気候のいい時でさえ 28 名の参加であり
今回参加いただいた方々本当にありがとうございま

した。
　「一日一善」という言葉がありますが朝から世の
中の為に少しだけ役立ったような気がして一日を楽
しく過ごせました。
　次回は 3 月 18日を予定しております。
委員会ではいつものおにぎりでは物足りない、何か
他のものも出そうという意見が出ております。
どうか期待しておいて下さい。金田幹事の用意し
てくれた大型の石油ストーブ温もりました。感謝申し
上げます。

しか
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会長  後藤 達也　幹事  金田 智行　会計  佐伯 澄男
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編集後記
　　明けましておめでとうございます。本年もMC広報委員会を宜しくお
願いします。本編集後記は年末に書いております。皆さんは本日あたり
が仕事納めではないでしょうか。私にとって正月は一年の中で一番好き
な時です。正月は、一人で霧島の温泉旅館に連泊したり好きなように過
ごしていたのですが世間では又、コロナ禍が始まってきている様子で、用
心して近場で過ごすかなと考えております。今号も皆さんのご協力のお
かげで、良い新年号が出来ると確信しております。
 　　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　福山　宏

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121
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●●● １2月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 12月第二例会 ●●●

後藤　達也　年末商戦沢山のお買い上げありがとうございました。塩見
　　　　　　委員長お疲れ様でした !
伊藤　龍一　真鍋憲夫先生、あかがねマラソン5km 完走おめでとうご
　　　　　　ざいます。お疲れ様でした ! 本日在籍 10 年のシェブロン賞
　　　　　　をいただきました。10 年なんてあっという間ですね。これか
　　　　　　らも健康に気をつけて頑張ります !！
金田　智行　寒いですね。今日リーガに来る道中雹が降ってきました。本
　　　　　　格的な冬到来です。お体ご自愛下さい。年末商戦多大な
　　　　　　るご協力ありがとうございました。
神野　雄太　12月度ライオンズ月例ゴルフコンペ優勝しました。ハンディと
　　　　　　同伴者、土岐さん、白石誠一さんに恵まれました。
真鍋　憲夫　この冬一番の寒波がやって参りました。70 歳をオーバーす
　　　　　　ると寒さが身体にズッと応えます。どうぞ皆様にもお体ご自
　　　　　　愛下さい。来年 1 月 15日献血活動を予定していますので
　　　　　　どうぞよろしくお願いいたします。
加藤　久博　急に寒くなりました。風邪など引かないようにお体ご自愛下
　　　　　　さい。
田村　征夫　釣は楽しいでしょうね！！
大竹　崇夫　コロナ第 8波に気をつけましょう。
有富　正治　今日は寒いですね !またコロナにご注意下さい。
能瀬　伸一　寒くなってきました。日々 お忙しいとは思いますがどうぞご自
　　　　　　愛を!
永易　明洋　今から寒気が降りてきます。お体をご自愛下さい。神野さん
　　　　　　ゴルフ優勝おめでとうございます。
藤縄　洲二　後期高齢者になりました。3/4 世紀生きてきました。
大上　幸雄　急に冬らしい天気になってきました。皆様お体ご自愛下さ
　　　　　　い。
宇野　博文　我が家の庭に約 10 年前にライオンズクラブからいただい
　　　　　　た「サザンカ」の赤い花が咲いています。
石川　　稔　もう冬ですね。今日は新居浜でもアラレが降ってきました。
田村　慎二　寒くなってきましたのでお体に気をつけて下さい。
古川　貴章　寒いですね。
小野　周平　早 12月。時の流れについて行けません。
村上　博昭　寒くなりましたが、体調管理に十分気をつけて良い年末を
　　　　　　お過ごし下さい。
矢野　健司　急に寒くなりましたが、お体に気をつけて下さい。
福山　　宏　寒いです。お体に気をつけて !
塩見　秀晴　コロナが増えているようですが気をつけて感染予防に努め
　　　　　　ましょう。
西原　謙一　今年のカレンダーも残り1枚となりました。一年早いですね。
塩見　公一　年末商戦ご協力ありがとうございました。目標を大きく上回
　　　　　　りました。メチャメチャ嬉しいです。
青野　泰介　年末商戦、塩見委員長の頑張りに皆様応えて下さってあり
　　　　　　がとうございます。第二例会でお渡しします。今日はアレで
　　　　　　アレしますのでファインして早退です。すみません。
高木　泰斉　神野雄太さん先日のゴルフ部会の月例コンペでの優勝お
　　　　　　めでとうございます。
奥嶋啓一郎　久しぶりの例会出席できました。今年は三回クラスターにな
　　　　　　りましたが幸いなことに私はまだ陽性になっていないです。
　　　　　　危ないなと思ったらぜひ市の無料検査をして下さい。月三
　　　　　　回できます。
松浦　一雄　今日は忠臣蔵の討ち入りの日ですと車のエンジンをかけた
　　　　　　ときに言っていました。
山下　邦俊　サムライブルーよくやりました。
河端　信人　サッカーワールドカップも終盤です。決勝が楽しみです。
篠原　大蔵　サッカーワールドカップ感動しました。諦めない精神見習い
　　　　　　たいですね。
・・・寒くなってきました。皆様お体ご自愛下さい・・・
橋田信一朗／伊藤久門／大石隆憲／真木泰彦／近藤充徳

白石　誠一　先日はお祝い会を開催していただきありがとうございました。
後藤　達也　計画財務委員会のみさん年末商戦の商品仕分けに早くか
　　　　　　ら来ていただきご苦労様でした。メンバーの皆様沢山の購
　　　　　　入ありがとうございました。
佐伯　澄男　今年一年大変お世話になりました。2023 年も皆様にとって
　　　　　　良い年となりますように。
伊藤　龍一　高木君卓話ありがとうございました。今年も残すところ一
　　　　　　週間を切りました。皆様良いお年を!
大竹　崇夫　コロナに気をつけよい年をお迎え下さい。
伊藤　嘉秀　本年皆様に大変お世話になりました。来年も何卒宜しくお
　　　　　　願い申し上げます。子ども食堂オレンジキッチンに貴重な
　　　　　　寄付をいただきありがとうございました。大切に使わせてい
　　　　　　ただきます。
福山　　宏　飲まず食わずで頑張ります。皆様良いお年を!
金田　智行　極寒のなか愛リバー・愛ロード清掃参加していただいた皆
　　　　　　様ありがとうございました。良いお年をお迎え下さい。 
濱野　剛年　年末商戦ご協力ありがとうございました。ジュースもお買い
　　　　　　上げありがとうございます！
大上　幸雄　今年一年間大変お世話になりました。来年も宜しくお願い
　　　　　　します。
永易　明洋　色 と々お世話になりました。来年が良い年になりますように。
青野　泰介　皆様今年一年ありがとうございました。来年は良い一年に
　　　　　　なりますよう前向きにいきましょう!
新田　久司　計画財務委員会の皆さん年末商戦お疲れ様でした。
能瀬　伸一　一年あっという間でした。良いお年を!
古川　貴章　本年もお世話になりました。来年も宜しくお願いします。
宇野　博文　今期も半分が経過しました。後期も頑張りたいと思ってい
　　　　　　ます。
有富　正治　会員の皆様大変お世話になりました。来年も宜しくお願い
　　　　　　致します。
塩見　秀晴　来年はうさぎ年ですね。ピョンピョン跳ねるようになるぞ！
続木　　剛　今年は 4 年ぶりに嫁の実家（奈良）へ帰省します。コロナ
　　　　　　禍が来年は少しでも収まってほしいです。
近藤　充徳　3 年目のコロナ流行大変な年でしたが来年は良き年になり
　　　　　　ますように。
真鍋　憲夫　クリスマスも終わりいよいよ歳末ですね。昨日の全国高校
　　　　　　駅伝大会を TV で観戦しました。若人の力走に元気をも
　　　　　　らいました。メンバーの皆様一年間お世話になりました。
　　　　　　佳き新年をお迎え下さいませ。
篠原　大蔵　今年も一年ありがとうございました。来年も宜しくお願い致
　　　　　　します。
山下　邦俊　来年も宜しくお願い致します。
河端　信人　今年もお世話になりました。
石川　　稔　いよいよ今年も一週間となりました。皆さんありがとうござい
　　　　　　ました。皆さんには 2023 年が輝ける年となりますようにお
　　　　　　祈り申し上げます。
松浦　一雄　大晦日までにやるべき事を沢山残していますが今週は元日
　　　　　　まで好天気が続く天気予報なのでなんとかなりそうです。
　　　　　　それみたか常が大事じゃ、大晦日! 来年のために。
今村　　忍　寒さを言い訳に練習サボってます。31日頑張るzo～
藤縄　洲二　先日コロナの濃厚接触者になりました。身近になってきまし
　　　　　　た。孫 3 人もコロナでかえってこれなくなりました。良いお
　　　　　　年を!
高木　泰斉　年末年始は寒波が来るそうですのでお体ご自愛苦下さい。
塩見　公一　本日の商品手配ミス無く終わり安心しました。皆様ありがと
　　　　　　うございました。
神野　雄太　年末商戦メンバーの皆様のご協力に感謝します。
西原　謙一　寒い中第 2 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕お疲れ様でし
　　　　　　た。今年一年大変お世話になりました。
・・・今年一年大変お世話になりました。
　　　　　　　　　来年も宜しくお願い致します・・・
大石隆憲／真木泰彦／高橋在錫／上野　剛／伊藤久門／村上博昭

　
　

新
年
の
ご
挨
拶

　

新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

本
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

令
和
五
年
は
十
二
支
の
四
番
目
と
な
る
卯
年
で
す
。

皆
様
に
と
っ
て
兔
の
如
く
飛
躍
す
る
一
年
に
な
ら
れ
ま
す
こ

と
を
祈
念
致
し
ま
す
。

　

昨
年
七
月
か
ら
会
長
を
務
め
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
早
や

半
年
が
過
ぎ
ま
し
た
。

昨
年
を
振
り
返
り
ま
す
と
、
コ
ロ
ナ
禍
で
は
あ
る
も
の
の

例
会
が
途
絶
え
る
こ
と
な
く
行
え
ま
し
た
。

不
安
な
気
持
ち
で
の
開
催
で
は
あ
り
ま
し
た
が
、
皆
様
の

ご
理
解
と
ご
支
援
が
あ
っ
て
こ
こ
ま
で
こ
れ
ま
し
た
。

事
業
の
方
も
順
調
に
消
化
し
て
お
り
、
ス
ロ
ー
ガ
ン
で
あ
り

ま
す
「
こ
こ
ろ
を
込
め
た
奉
仕
を
」
が
形
と
し
て
残
せ
て
こ

れ
ま
し
た
。

失
敗
も
多
い
私
で
す
が
、
普
段
味
わ
え
な
い
経
験
を
さ
せ
て

も
ら
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
ま
だ
ま
だ
こ
れ
か
ら
勉
強
さ

せ
て
頂
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

残
り
の
半
年
は
、
新
年
を
迎
え
新
た
に
気
持
ち
を
入
れ
な

お
し
て
頑
張
っ
て
い
く
と
共
に
、
次
年
度
の
能
瀬
第
一
副
会

長
に
少
し
で
も
い
い
形
で
引
き
継
げ
る
よ
う
努
め
て
参
り

た
い
と
思
い
ま
す
。

　

最
後
に
、
本
年
も
会
員
の
皆
様
に
と
っ
て
幸
多
い
一
年
と

な
り
ま
す
こ
と
を
お
祈
り
し
て
新
年
の
ご
挨
拶
と
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
す
。

　

今
年
一
年
も
皆
様
の
ご
理
解
と
ご
支
援
を
よ
ろ
し
く
お

願
い
致
し
ま
す
。

　

令
和
五
年　

元
旦

　
　
　
　
　
　

新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

会
長　

後
藤 

達
也


